
Ata da Quinquagésima Oitava Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no 

dia 01 de agosto de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob 

a Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além 

do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito e Reinaldo José Franco Filho com a falta justificada dos Vereadores 

Jocemir Favaro e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da 

sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 302/2022, nº 303/2022 e nº 

305/2022, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do ofício nº 

297/2022, do Executivo Municipal que encaminha o Projeto de Lei nº 034/2022; 

do Projeto de Lei nº 034/2022, do Executivo Municipal; dos Requerimentos nº 

094/2022, nº 095/2022 e nº 097/2022   dos Vereadores Adalton Portela Franco, 

Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo 

José Franco Filho e Valmir José Matoso; do Requerimento nº 096/2022, dos 

Vereadores Jocemir Favaro, Adalton Portela Franco, Joel Bathke, Clever 

Aparecido Iavoski Poletto e Valmir José Matoso; dos Requerimentos nº 

098/2022, nº 099/2022 e nº 100/2022 de autoria dos Vereadores Clever 

Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única 

discussão e votação para o Pedido de votação em regime de urgência do 

Projeto de Lei nº 034/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer 

Conjunto nº 09/2022, da Comissão de Justiça e Redação, referente ao Projeto 

de Resolução nº 02/2022, do Legislativo. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Resolução 

nº 02/2022 do Legislativo que ab-roga a Resolução nº 001/2014 e sistematiza a 

estrutura e a organização administrativa da Câmara Municipal de Balsa Nova e 

dá outras providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 032/2022, do Executivo 

Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para Abertura de Crédito 

Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para 

exercício de 2022, e a promover alterações no plano Plurianual 2022-2025 e na 



Lei de Diretrizes Orçamentárias 2022. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 033/2022, 

do Executivo Municipal, cuja súmula dispõe sobre autorização para Abertura de 

Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para 

exercício de 2022, e a promover alterações no plano Plurianual 2022-2025 e na 

Lei de Diretrizes Orçamentárias 2022. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 094/2022, 

de autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos 

da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir 

José Matoso, que solicitam ao executivo envio de ofício a Copel para extensão 

de rede de baixa tensão na Rua Ver. Ângelo Zanetti, no Jardim Serrinha. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Requerimento nº 095/2022, de autoria dos Vereadores Adalton 

Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso, que solicitam estudo 

de viabilidade técnica para ampliação dos cemitérios da Sede do Município e do 

Bugre. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que é um 

requerimento muito importante para os dois cemitérios, no cemitério do Bugre há 

uma demanda muito antiga e seria importante que saísse do papel. O Vereador 

Ernani Bubniak falou que em conversa com o Prefeito ficou para o município 

consultar o IAT por isso o requerimento solicitando ampliação do cemitério da 

Sede e para reforçar o pedido já existente do cemitério do Bugre. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 096/2022, de autoria dos Vereadores Jocemir Fávaro, Adalton 

Portela Franco, Joel Bathke, Clever Aparecido Iavolski Poletto e Valmir José 

Matoso, que solicitam que seja informado pela secretaria responsável por 

determinada vistoria, o dia e hora da inspeção, a fim de acompanhamento. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Requerimento nº 097/2022, de autoria dos Vereadores Adalton 

Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso, que solicitam 

melhorias no Estádio Municipal Alexandre Ianik, com colocação de iluminação e 

instalação de pista de caminhada. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 098/2022, de 



autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que 

solicitam a compra de carrinhos funerários para uso nos cemitérios do Bugre e 

da Sede do Município, bem como a construção de rampas para acesso dos 

referidos carrinhos aos cemitérios. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto 

falou que esse requerimento é para dar conforto e segurança no transporte até 

o tumulo para o sepultamento.  Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 099/2022, de autoria 

dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que 

solicitam a implantação de iluminação pública na área externa da Capela 

Municipal do Bugre. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que a 

parte de trás da capela é muito escuro melhorando a iluminação traz mais 

segurança.  Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 100/2022, de autoria dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a ampliação 

da linha municipal de transporte, para atender as localidades de Morro Grande 

e Mato Chiqueiro, no Morro Grande durante toda a extensão da Anibal Khury, e 

no Mato Chiqueiro, durante toda a extensão da rua José Merchiori. O Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que é um pedido dos moradores dessas 

localidades que não são atendidos por nenhuma linha de ônibus. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto parabenizou a atleta balsanovense 

Amanda Aparecida Padilha que foi campeã brasileira na luta kumite e terceiro 

lugar no kata. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão 

Ordinária para o dia 08 de agosto de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada 

a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 

do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 


